



Salida de Vancouver Media Pensión Rocosas Canadienses 2020

Día 1 Lun. *Vancouver

Llegada. Recepción en el aeropuerto. Traslado a su hotel. Alojamiento.

Día 2 Mar. *Vancouver*Victoria*Vancouver *250km

Desayuno. Por la mañana salida hacia el terminal de ferry para cruzar por 90min el estrecho de Georgia que nos llevará a la Isla de Vancouver. Visitaremos los famosos Jardines Butchart únicos en mundo. Continuando hacia la ciudad de Victoria considerada como la ciudad más Británica de Canadá y la Capital Provincial de la British Columbia. Paseo por Victoria, Edificio del Parlamento, el famoso Hotel Empress, la bahía de Inner Harbour y la parte comercial de la Calle Government. Regreso a Vancouver en ferry, **incluido Cena Buffet Ferry**. Alojamiento en Vancouver

Día 3 Mie. *Vancouver

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad de Vancouver considerada como una de las ciudades más bellas del mundo y la tercera con mejor calidad de vida del mundo. Visitaremos la Calle Robson, El Parque Stanley, Los Tótem Pole, Prospect Point, English Bay, West End. Visitaremos un hermoso Jardín Botánico municipal llamado VanDusen se abrió al público en 1975, y consta de un conjunto de jardines ornamentales que ocupan 22 hectáreas, entre las que destacan 40 pequeños jardines especializados en diferentes temas que totalizan más de 7.000 clases de plantas diferentes. **Almuerzo incluido**. Por la tarde haremos el Tour del Puente Suspendido Capilano, actividad incluida, originalmente el puente fue construido en 1889, y se extiende por 137mts de largo y suspendido a 70mts sobre el río Capilano, podrán pasear por el Cliffwalk y el Treetops Adventure, es un paseo de siete puentes suspendidos y unidos a través de árboles gigantescos. Regreso a Vancouver.

Día 4 Jue. *Vancouver*Whistler*Lillooet*Kamloops *421km

Desayuno. Por la mañana salida hacia Whistler sede Olímpica del año 2010 tomaremos la pintoresca ruta llamada el mar y el cielo, bañada por 50 Km de fiordos. Visitaremos la Cascada Shannon con una altura de 335 metros. Continuando a Whistler una hermosa región alpina donde se encuentra uno de los más importante centro de esquí de Norte América **Almuerzo incluido**, continuamos por la ruta del lago Doffy , para llegar al pueblito Lillooet contruido en 1885 en el tiempo de la gran fiebre del oro donde los buscadores de oro recogían el oro en los arroyos y lechos del rio Fraser usando una técnica simple llamada cribado, Seguiremos hacia la ciudad de Kamloops, ciudad que nació en 1813 por la compañía de pieles North West Company donde se encuentran dos ríos importantes, Thompson North y Thompson South. Alojamiento en Kamloops

Día 5 Vie. *Kamloops*Mount Robson*Jasper*Hinton *521km

Desayuno. Por la mañana salida hacia Claerwater y el Parque Provincial Well Grey donde visitaremos la espectacular cascada Spahat formadas por lava volcánica hace más de 400mil años. Visitaremos la Montaña Robson, con sus 3,954 metros de altura es la montaña más alta de las Rocosas Canadienses, continuando hacia el Parque Nacional de Jasper, que posee una superficie de 11000km2 siendo el Parque Nacional más grande de las Rocosas Canadienses, visita a la pueblito de Jasper. **Almuerzo incluido** Continuación al pueblo de Hinton, alojamiento



Día 6 Sab. *Hinton*Jasper*Icefield Columbia*Golden* *309km

Desayuno. Hoy tendrán un día espectacular de visita naturales inolvidables Por la mañana salimos en dirección hacia el **Crucero del Lago Maligne** navegaremos entre medio de antiguos glaciales por el lago más grande de las Rocosas Canadienses visitaremos la famosa Isla del Espíritu lugar donde su tomo la foto más famosa de las Rocosas Canadienses. Continuaremos hacia el lago Medicine y el Cañón Maligne donde haremos una pequeña camina de 20min para ver una gran grieta formada naturalmente por los movimientos terrestres del pasado. **Almuerzo incluido** Por la tarde continuamos por la ruta 93 considerada por el "Nacional Geographic" y las guías turísticas especializadas como la ruta más escénicas y pintorescas del mundo, visitaremos la cascada Athabasca. Hoy tendremos una espectacular **excursión del Glaciar Athabasca** subiremos en un autobús (Snowcoach) especialmente construido para internarse en el glaciar Athabasca, además tendrán la oportunidad de caminar sobre el Glaciar Athabasca que tiene una profundidad de 300 metros de hielos milenarios. Por la tarde continuaremos hacia los Lagos Bow, y Peyto, y el Glacial Pata de Cuervo. Seguiremos hacia el pueblo de Golden, alojamiento.

Día 7 Dom. *Golden*Parque Nacional Banff*Calgary* *264km

Desayuno. Por la mañana saldremos en dirección hacia el Parque Nacional Yoho donde se encuentra el lago Esmeralda y el puente natural, seguiremos hacia el famoso Lago Louise, donde podremos apreciar el Glaciar Victoria con sus 3464 metros de altura, siendo el pico más fotografiado de las Rocosas Canadienses, para los más atléticos tendrán la posibilidad de hacer una caminata alrededor del Lago Louise. Por la tarde continuando hacia el pueblito de Banff **Almuerzo incluido** donde visitaremos, Cascada Bow, Túnel Montaña, Punto de Sorpresa, subiremos a la Montaña Sulfurosa, en la **góndola-teleférico incluido** donde tendrán el privilegio de una espectacular vista de la gran cadena montañosa de Rocosas Canadiense. Siguiendo hacia la ciudad más cowboy del país Calgary, donde haremos un recorrido por la ciudad. Alojamiento.

Día 8 Lun. *Calgary

Desayuno. Traslado de salida hacia el aeropuerto de Calgary.

SERVICIOS INCLUIDOS MEDIA PENSION-YVR08/2020
*Traslados de llegada-salida**7Noches hotel turista con desayunos*
*Servicio español o portugués**Tour Vancouver**Jardín Vandusen*
*Puente Capilano**Glaciar Athabasca**6 Almerzos**Tour Victoria
*Jardines Butchart*Parques Nacionales*Crucero Maligne*Teleférico Banff*

FECHAS DE SALIDAS	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT
2020	06-20	04-18	01-15-29	13-27	10-24	07-21	05